
Vorrangflächen für Windenergie
Anfrage der AfD-Fraktion

1. Wie groß ist der prozentuale Anteil der geplanten Vorrangflächen 
für Windenergie im Landkreis Darmstadt-Dieburg in Bezug auf die 
Gesamtfläche des Kreises?

2. Wie groß ist der prozentuale Anteil der geplanten Vorrangflächen 
für Windenergie, die in Waldgebieten vorgesehen sind, bezogen auf
die gesamte Waldfläche im Landkreis?

3. Werden zurzeit noch Windkraftanlagen im Landkreis Darmstadt-
Dieburg errichtet, die außerhalb der geplanten Vorrangflächen 
liegen?
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